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Top 3 Forum für Chorsinfonik 

02/SVV/0176 
geändert beschlossen 

 
Frau Schöneich begründet den Antrag der Fraktion Grüne/B 90, der zum Anliegen hat, weitere 
Chöre in das Forum Chorsinfonik einzubeziehen. 
Frau Faber-Schmidt nimmt aus fachlicher Sicht Stellung; hierbei muss zwischen dem Forum 
Chorsinfonik und dem Instrument "Förderung der Chorförderung/Kirchenmusik" unterschieden 
werden. Die vier großen Chöre (Potsdamer Männerchor e.V., Singakademie Potsdam e.V., Ora-
torienchor Potsdam e.V. und Potsdamer Kantorei) haben das Forum Chorsinfonik selbst gebil-
det, um eine Koordination untereinander zu ermöglichen und Kriterien für die Förderung der 
Chorsinfonik zu entwickeln. 
Die Einbeziehung des Chores der Nikolaigemeinde für das Jahr 2002  war aus Gründen des 
vertraglichen Vorlaufs der Projektplanungen nicht mehr möglich, daher hat die Kulturverwaltung 
dem Leiter des Nikolaichores, Herrn Wiede, eine Förderung aus Projektmitteln angeboten. 
Das gesamte Förderverfahren zur Vergabe der Mittel aus dem Haushaltsansatz "Förderung der 
Chorsinfonik/Kirchenmusik" wird durch die Kulturverwaltung für das Jahr 2003 überarbeitet.  
Anhand fachlicher Kriterien, die in Zusammenarbeit mit anerkannten Musikwissenschaftlern ent-
wickelt werden, wird die Prüfung und Bewertung aller eingereichten Projektanträge vorgenom-
men. Damit wird die Transparenz des Förderinstrumentes und der Mittelvergabe gewährleistet 
sein.  
Herr Dr. Przybilski spricht sich für die Chancengleichheit aller Chöre aus. 
Frau Fischer verdeutlich, dass das Forum Chorsinfonik sehr wichtig für die Kommunikation ist. 
Dieses Gremium und das Förderverfahren müssen aber getrennt sein. Die externe Beratung 
soll der Verwaltung eine sachgerechte Verteilung der Mittel ermöglichen. 
Herr Schliepe stellt einen Änderungsantrag der Fraktion >Die Andere< vor, der aber nicht not-
wendig ist, wenn die Fraktion Grüne/B 90 ihren Antrag aufgrund der Sachlage zurückzieht. 
Frau Dr. Schröter stellt fest, dass mit dem Vorschlag der Verwaltung dem Anliegen beider Frak-
tionen entsprochen wird. 
Herr Prof. Rüdiger und Herr Dr. Przybilski schließen sich dem an. 
 
Beschlusstext: 
 
Der Kulturausschuss wurde in Kenntnis gesetzt, dass dem Anliegen des Antrages der Fraktion 
Bündnis 90/Die Grünen zum "Forum Chorsinfonik" (DS 02/SVV/0176) durch Handeln der Ver-
waltung entsprochen wird und sich somit der Antrag erledigt hat. 
Abstimmungsergebnis: 
 
Zustimmung: .5  
Ablehnung: .0 
Enthaltung: .0 
 
 


